



Lunes, 14 de diciembre de 2020

NOTA DE PRENSA

Santiago del Teide, al frente de los municipios más transparentes de toda Canarias

El Ayuntamiento obtiene una puntuación de 10 sobre 10 y lidera el ranking autonómico de los portales de transparencia de las administraciones públicas

El Ayuntamiento de Santiago del Teide es uno de los municipios más transparentes de toda Canarias al obtener un 10 sobre 10 a tenor del informe que ha hecho público el Comisionado de Transparencia de la comunidad autónoma.

Estos datos demuestran el avance en una mejor gestión, más transparente y más cercana al ciudadano que se ha visto reflejada en los datos de los últimos 4 informes cuando apenas se llegaba al 5 de puntuación en 2016 y ahora en el informe del año 2019 la puntuación es de 10 sobre 10, la máxima posible.

El Alcalde, Emilio Navarro, señala que " estos magníficos datos demuestran el gran trabajo que se está haciendo desde el Ayuntamiento donde con menos medios que otras muchas localidades de mayor rango se están consiguiendo unos datos magníficos. Esto se debe a la implicación de los trabajadores municipales en aras de demostrar nuestro compromiso y prioridad por la transparencia y para seguir haciendo que la ciudadanía de Santiago del Teide tenga mayor

accesibilidad posible a cuanta información genere su corporación local".

El Comisionado de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Canarias es un órgano creado por la Ley de Transparencia de Canarias y dedicado al fomento, análisis, control y protección de la transparencia y del derecho de acceso a la información pública en el ámbito canario.